

2023 日本丸男声合唱団実行委員長のあいさつ

(所信表明) みなさん、こんばんは
この度、第27回定期演奏会の実行委員長を拝命いたしました
B2 西山 豊です。

私は、この合唱団に入団し、前キャプテンの大森さんにご指導いただいて
8年目になりますが、今回からは新キャプテンの大久保さんのもとで
実行委員長をお受けできたことは、大変喜びに感じますが反面、大きな
プレッシャーを背負うことになりました。

幸いなことに、今月2月2日で78歳になった、まだ前頭5枚目の若輩者じゃくはいものでございます。

精一杯頑張る所存でございますので、ご協力よろしくお願ひいたします。
さて、
第27回定期演奏会にあたり、実行委員長として「スローガン」をブチ擧げろと
ご指示がありました。
特に、ブチ擧げるものはありませんが、

3年前、2020年2月3日、この横浜港から始まったクルーズ船「ダイヤモンド・プリンセス」を
起点としたコロナ感染症や、カテリーナのことで、皆さんにもお世話になった2022年2月24日
ロシアのウクライナ侵攻それにトルコの大地震など、世界中で平時とは違う死を意識しなければ
ならない災害などの恐怖もあり、混沌とした世の中でも、このように、「歌える喜び」に感謝し、
もう一度かみしめながら、普段通り何もなかったかのように、歌づくりに没頭し、
素晴らしいハーモニーと一緒に作り上げていきたいと念願してやみません。

あえてブチ擧げるとしたら「歌は平和の象徴、平穡の証」とあると。
世界中の人々が、一緒に歌えるように横浜から発信したいものです。

ありがとうございました。